



Bourses d'études pour trois Madeliniennes

Mélisa Chiasson et Isabelle Poirier, étudiantes en techniques policières, et Annick Massé, étudiante en techniques de soins infirmiers au Cégep de Rimouski, ont mérité des bourses d'études remises par la Fondation Madeli-Aide, dont le Carrefour Rimouski et ses locataires Dollarama, Boutique Marie Claire et le Groupe Aldo sont donateurs. Ces trois étudiantes originaires des Îles-de-la-Madeleine font partie des dix-sept lauréats qui ont obtenu une

bourse de niveau collégial d'une valeur de 500 \$. Les trois récipiendaires posent entourées de Michèle Côté, directrice du marketing au Carrefour Rimouski, et de Michel Richard, vice-président de la Fondation Madeli-Aide et directeur de location Ivanhoe Cambridge. La Fondation Madeli-Aide amasse des fonds qu'elle distribue sous forme de bourses à des étudiants madelinots qui poursuivent leurs études à l'extérieur des Îles-de-la-Madeleine. (J.F.B.)

